



GUBERNUR SUMATERA BARAT

SAMBUTAN

WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT

Pada Acara

RAPAT PARIPURNA DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT

DALAM RANGKA :

- 1. PENYAMPAIAN LAPORAN RESES MASA PERSIDANGAN KEDUA TAHUN 2021/2022;**
- 2. PENUTUPAN MASA PERSIDANGAN KEDUA TAHUN 2021/2022 DAN PEMBUKAAN MASA PERSIDANGAN KETIGA TAHUN 2022.**

Kamis, 28 April 2022

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yth. ~~Sdr.~~ Ketua, Wakil Ketua dan Anggota Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera Barat;

Yth. ~~Sdr. Sekretaris Daerah, Staf Ahli, Asisten, Kepala~~
OPD di lingkungan Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat, rekan-rekan wartawan dan hadirin yang
berbahagia.

Pertama-tama, marilah kita bersyukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya sehingga hari ini, kita masih diberi kesempatan untuk menghadiri RAPAT PARIPURNA DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT DALAM RANGKA :

1. PENYAMPAIAN LAPORAN RESES MASA PERSIDANGAN KEDUA TAHUN 2021/2022;
2. PENUTUPAN MASA PERSIDANGAN KEDUA TAHUN 2021/2022 DAN PEMBUKAAN MASA PERSIDANGAN KETIGA TAHUN 2022.

sebagai wujud dalam melanjutkan tugas-tugas pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat. Mudah-mudahan, kita bisa mengemban tanggung jawab dan pengabdian kepada negara ini secara amanah, demi kemajuan bersama dan kesejahteraan masyarakat Sumatera Barat, Aamiin Yaa Robbal 'Alamin...

Shalawat beriring salam kita sampaikan kepada

junjungan umat, Nabi Besar Muhammad SAW, suri tauladan dengan Al-quran dan Hadist yang ditinggalkan sebagai pedoman bagi kita untuk mencapai kebahagiaan hidup dunia dan akhirat.

Terlebih dahulu, kami atas nama Pemerintah Provinsi Sumatera Barat menyampaikan selamat dan apresiasi kepada seluruh Pimpinan dan Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat yang telah menyelesaikan Reses Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022, dan selanjutnya akan memasuki Masa Persidangan Ketiga Tahun 2022. Semoga pelaksanaan tugas, fungsi, hak dan kewenangan yang telah dilaksanakan selama Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022 menjadi kinerja yang memuaskan untuk kita pertanggungjawabkan kepada rakyat yang kita wakili. Dan semoga seluruh agenda pada Masa Persidangan Ketiga Tahun 2022 yang akan datang dapat berjalan lancar dan sukses.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna, yang Berbahagia,

Sebagaimana kita ketahui, Reses adalah masa di mana Anggota DPRD bekerja di luar gedung atau di luar

kantor. Masa reses adalah waktu Anggota DPRD melakukan kunjungan ke konstituen atau Daerah Pemilihan (Dapil) untuk menjalankan tugas-tugasnya sebagai wakil rakyat menjangkau, menampung aspirasi konstituennya dalam kerangka melaksanakan dan menjalankan fungsi legislasi, penganggaran, dan pengawasan.

Daerah Pemilihan (Dapil) dibentuk dengan tujuan untuk menjamin agar demokrasi perwakilan dan representasi politik tidak mengasingkan rakyat dari pejabat publik yang mereka pilih. Dengan demikian, konstituen mengetahui siapa yang mewakili mereka dan kepada siapa mereka menuntut akuntabilitas. Wakil rakyat juga akan mengetahui dengan jelas konstituen yang diwakili dan kepada siapa dia harus mempertanggungjawabkan kekuasaannya.

Dengan dapil yang jelas, rakyat pemilik kedaulatan akan mengetahui tidak saja kepada siapa mereka menyampaikan aspirasi dan tuntutan, tetapi juga dapat mempengaruhi apa yang akan diputuskan oleh wakil rakyat untuk kepentingan rakyatnya.

Sdr. Pimpinan dan Anggota DPRD yang kami Hormati;

Dalam pelaksanaan reses, Anggota DPRD sebagai wakil rakyat akan menjalankan tugasnya menjaring, menampung aspirasi konstituennya dalam rangka pelaksanaan fungsinya, yaitu fungsi legislasi, penganggaran, dan pengawasan. Manfaat yang sangat luar biasa yang dapat kita ambil dalam pelaksanaan reses, yaitu seperti :

1. Pelaksanaan Fungsi anggaran

Anggota DPRD akan mendapatkan aspirasi tentang masalah-masalah aktual di masyarakat, misalnya masalah ekonomi, sosial, infrastruktur dasar dan lain-lain. Masalah-masalah ini dicarikan solusinya secara bersama-sama oleh masyarakat (musyawarah mufakat) sehingga bisa menjadi usulan reses yang nantinya menjadi informasi penting bagi Anggota DPRD yang selanjutnya diusulkan menjadi aspirasi masyarakat sebagai pokok-pokok pikiran DPRD untuk diakomodir dalam Rencana Kerja Pemerintah Daerah

(RKPD) pada tahun berikutnya. Agenda ini sangat penting karena kita tidak boleh lagi memasukkan usulan kegiatan jika sebelumnya tidak ada dalam RKPD.

2. Pelaksanaan Fungsi Pembentukan Perda Provinsi (legislasi)

Anggota DPRD akan mendapatkan aspirasi tentang masalah-masalah aktual di masyarakat, misalnya masalah ketertiban umum, gizi buruk, angka kematian ibu dan anak, dan sebagainya. Sehingga bisa menjadi usulan reses yang nantinya menjadi informasi penting bagi Anggota DPRD untuk selanjutnya diusulkan menjadi aspirasi masyarakat untuk diakomodir dalam Badan Legislasi atau Hak Inisiatif DPRD mengajukan Rancangan Peraturan Daerah pada tahun berikutnya.

3. Pelaksanaan Fungsi pengawasan

Anggota DPRD akan mendapatkan aspirasi tentang masalah-masalah aktual di masyarakat, misalnya pemberian bantuan tidak merata atau diskriminatif, penerima manfaat kegiatan OPD tidak tepat sasaran,

jumlah penerima manfaat kegiatan OPD lebih sedikit daripada yang dianggarkan atau ada potensi korupsi, dan lain-lain permasalahan lebih dini. Karena pengawasan yang dilakukan bertujuan untuk menjamin agar Pemerintah Daerah menjalankan programnya sesuai dengan rencana dan ketentuan perundangan yang berlaku. Menguatnya fungsi pengawasan DPRD akan berdampak positif pada peningkatan kualitas tata kelola pemerintahan daerah, baik dari aspek perencanaan, penyelenggaraan dan pertanggungjawaban sehingga tujuan dari pengawasan yaitu tata kelola pemerintahan yang baik dapat diwujudkan.

Peserta Rapat Paripurna yang Kami Hormati,



Reses merupakan agenda penting, karena reses merupakan media dan fasilitas untuk berkomunikasi dengan konstituen. Melalui reses masyarakat mendapat informasi perkembangan pembangunan, program-program kerja yang akan dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah. Masyarakat juga dapat menyampaikan

keluhannya secara langsung kepada wakilnya di DPRD.

Reses yang telah ^{di}Saudara laksanakan akan menjadi langkah strategis bagi Pemerintah Daerah dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah kedepannya, masukan dan aspirasi masyarakat di seluruh Daerah Pemilihan Provinsi Sumatera Barat dapat didengar dan diketahui, selanjutnya aspirasi tersebut akan ditampung untuk dicarikan jalan penyelesaiannya bersama-sama.

Hasil reses yang telah disampaikan, yang merupakan aspirasi serta masukan masyarakat, akan menjadi perhatian bagi Pemerintah Daerah, hasil reses ini akan dijadikan sebagai pertimbangan pokok dalam menentukan kebijakan dan arah prioritas pembangunan Daerah Provinsi Sumatera Barat kedepannya, agar penyelenggaraan Pemerintahan Daerah dapat lebih terarah dan tepat sasaran sesuai kebutuhan masyarakat sehingga dapat meningkatkan penyelenggaraan pemerintahan yang semakin partisipatif, transparan dan akuntabel.

Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Sesuai dengan pembagian Masa Persidangan yang ditetapkan dalam Peraturan DPRD Nomor 1 Tahun 2020 tentang Tata Tertib DPRD Provinsi Sumatera Barat, DPRD Provinsi Sumatera Barat telah menyelesaikan Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022 dengan agenda-agenda yang padat di tengah situasi dan kondisi pandemi COVID-19, Pimpinan dan Anggota DPRD tetap fokus dan komit untuk melaksanakan tugas, fungsi, hak dan kewenangannya.

Sebagaimana laporan kegiatan kinerja DPRD Provinsi Sumatera Barat Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022 yang telah disampaikan oleh Sekretaris DPRD Provinsi Sumatera Barat, DPRD Provinsi merupakan Lembaga Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi yang berkedudukan sebagai *unsur penyelenggara pemerintahan daerah bersama dengan Kepala Daerah* sebagaimana diatur Pasal 95 Undang-undang nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Sebagai unsur penyelenggara Pemerintahan

Daerah, DPRD menyampaikan laporan atas kinerjanya selama Masa Persidangan sebagai wujud pertanggungjawaban dan akuntabilitas dalam pelaksanaan tugas dan fungsinya pada setiap berakhirnya masa persidangan kepada seluruh masyarakat Sumatera Barat yang telah memberikan amanahnya.

Dan Alhamdulillah, bersyukur kepada Allah, sebagai unsur penyelenggara pemerintahan daerah, DPRD Provinsi Sumatera Barat telah melaksanakan seluruh agenda dan kegiatannya dalam rangka pelaksanaan fungsi DPRD pada Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022.

Telah banyak yang dihasilkan oleh DPRD bersama Pemerintah Daerah selama Masa Persidangan Kedua Tahun 2021/2022, baik dalam pembentukan Perda, anggaran dan pengawasan yang sangat bermanfaat dan sangat mendukung kelancaran penyelenggaraan pemerintahan daerah. Semoga dapat menjadi sarana evaluasi bagi kita bersama dan sekaligus merupakan

sumber motivasi, agar kita dapat lebih meningkatkan kinerja kita di masa yang akan datang.

Selanjutnya, pada Masa Persidangan Ketiga Tahun 2022 yang akan datang, tentu saja agenda dan kegiatan DPRD Provinsi Sumatera Barat juga sangat padat. Untuk itu, Pemerintah Daerah Provinsi Sumatera Barat akan selalu mendukung seluruh agenda dan kegiatan yang akan dilaksanakan oleh DPRD Provinsi Sumatera Barat dalam pelaksanaan tugas, fungsi, hak dan kewenangan dengan harapan semoga seluruh agenda dan kegiatan pada Masa Persidangan Ketiga Tahun 2022 ini dapat berjalan lancar dan sukses.

Agar keseluruhan agenda tersebut dapat kita laksanakan dengan baik dan tepat waktu, maka koordinasi dan Kerjasama antara Pemerintah Daerah dan DPRD perlu lebih ditingkatkan sebagai sama-sama unsur penyelenggara Pemerintahan Daerah. Tantangan yang akan kita hadapi akan semakin tinggi sejalan dengan semakin kompleksnya permasalahan dalam penyelenggaraan pemerintahan dan kehidupan

masyarakat di Sumatera Barat.

Persoalan-persoalan ekonomi, sosial, bahkan ancaman terorisme di Sumatera Barat melalui NII, perlu menjadi perhatian kita bersama. Tanpa dukungan dari DPRD, tentu Pemerintah Daerah tidak akan dapat mengatasi semua persoalan yang berkembang ditengah-tengah masyarakat tersebut.

Semoga koordinasi dan sinkronisasi yang telah terjalin antara Pemerintah Daerah dengan DPRD, bisa lebih semakin tertata dan semakin harmonis dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah dalam merumuskan strategi dan kebijakan dalam menghadapi tantangan tugas kita ke depan.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang Berbahagia,

Di akhir penyampaian ini, atas nama Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, kami mengucapkan selamat bekerja kepada Pimpinan dan Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat sekaligus ucapan terima kasih atas dukungan dan kerjasamanya selama ini dalam

memperjuangkan kepentingan dan kesejahteraan masyarakat Sumatera Barat. Semoga Allah Subhana Wa Ta'ala memberikan ridho atas segala upaya yang kita lakukan, Aamiin Yaa Rabbal 'Alamin.

Terima Kasih

Wabillahi Taufik Wal Hidayah

Wassalammu'alikum Warahmatullah Wabarakatuh

WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT

AUDY JOINALDY